

COMUNICADO DE PRENSA

78ª Sesión General Anual de la Asamblea Mundial de Delegados de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE) 23 – 28 de mayo de 2010

Nuevo mandato del Dr. Bernard Vallat como Director General de la OIE

París, 25 de mayo de 2010 – El Dr. Bernard Vallat ha sido designado por un tercer mandato como Director General de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE).

Hoy día, los Delegados oficiales de los 176 Países Miembros de la OIE han reelegido al Dr. Bernard Vallat en primera vuelta a la cabeza de la Organización durante los próximos cinco años. La elección se realizó por voto secreto según el principio de “un voto por país”.

Este es el tercer mandato del Dr. Vallat como Director General de la OIE. Durante los pasados 10 años, el Dr. Vallat ha dirigido las actividades de la OIE en varias áreas nuevas tales como el bienestar animal, la inocuidad de los alimentos derivados de la producción animal y el fortalecimiento de los servicios veterinarios. Además, ha conseguido que la OIE asuma un papel en la gestión internacional de crisis sanitarias tales como la influenza aviar por H5N1 y la reciente crisis de gripe pandémica H1N1 2009.

“Estoy profundamente agradecido y honrado por la confianza que los Países Miembros han depositado en mí”, declaró el Dr. Vallat tras su reelección. “Dirigir la OIE durante los últimos diez años ha sido una experiencia muy exigente y excitante. Me alegra poder continuar la ardua labor iniciada en colaboración con todas mis colegas, no solo en la sede de la OIE aquí en París, sino también en las Representaciones Regionales y Subregionales y todos los Miembros y socios de la OIE”, añadió.

Durante su presentación antes de la elección, el Dr. Vallat dio algunas indicaciones respecto a los objetivos estratégicos de la OIE para el periodo 2011-2015 discutidos durante la Asamblea Mundial, en particular el fortalecimiento continuo de la participación de la Organización en el diseño de políticas y gobernanza en materia de sanidad y bienestar de los animales, y de la calidad de los servicios veterinarios.

Los nuevos objetivos estratégicos también incluyen cuestiones sanitarias relacionadas al cambio climático tales como las enfermedades emergentes, la interacción entre el clima y de producción animal, la protección de las abejas y todas las políticas de comunicación relacionadas.

Organización Mundial de Sanidad Animal

